

9月8日
第41回

創造広場

そうぞう
ひろば

一九三〇年ころの中国で、作家魯迅が
中心となり、木刻（木版画）運動がさか
んに行われました。多くの農民が、筆
や鉛を彫刻刀に持ちかえ、作品をつくりました。



錦歩卿（歩清）「三農夫」



だれでもぜひ参加してください。

参加費100円・材料は一ちら用意します。



井原（江豊）「老人」

今夜七時から、「喜望の家」一階集会室で
キボウノイエ（うらの地図をみてください）

報告

先週は、詩をつくりました。
9月5日(日)の「出張創造広場」は、バトミントン大会をやりました。またやりました。

先週はみんなで詩をつくり、日野さんが、創造広場で詩をつくる場合の、心がまえを整理して話してくれました。

広場で詩をつくるとき、次のふたつだけ注意しよう。(ひとつは、「思つたことは思つたとつりに」ということです。これが、かん

たんなようでもすかしいのです。あう、ぼくてもいいから、そのときの思いをそのまま書いてみることです。手配師を殺したりとか、ドーナツしてみたりとか、またある人には、△に見えたものが、自分には○に見えた、などのように、まず、紙に、自分の感情をすべて出してみることです。

次に、ふたつめに、注意することは、「読む人にわかるかな?」ということを考えてみることです。詩をかくのは、自分一人であっても、読む人はたくさんいるわけです。最初に、自分が思つたとつりに書

た詩をもう一度、みつめてみることです。本当に自分が人に伝えたいことは何なのか、余分などどうはないか、もっと具体的に書いたほうがいいのではないか、読む人にわかりにくいところはないか、と、いろいろ考えて、書きかえてみることです。

このことを注意しながら、くりかえしながら、創造広場で詩をかりていけば、きっといい作品が生まれてくるでしょう。

※詩は、や一水曜日の創造広場でつくります。

